



27.12.2019

# Werbung fürs Ehrenamt... u.a. Heilsarmee Dresden

## Krankenversicherungsportal bewirbt das Ehrenamt

Die **Heilsarmee** ist eine christliche Freikirche mit ausgeprägter sozialer Tätigkeit. Sie nahm 1865 in London ihren Anfang und verbreitete sich ab den 1880er Jahren schrittweise über die ganze Welt. Die „friedlichste Armee der Welt“ bedient sich dabei der hierarchischen Strukturen des Militärs. Der Einsatz Ehrenamtlicher erfolgt bei der Heilsarmee Dresden in der Küche, im Tagestreff, im Kleiderladen, bei der Essensausgabe an Bedürftige, bei Entgegennahme von Sachspenden oder auch im Einsatzfahrzeug zur Verteilung von Heißgerichten und Lebensmitteln an Obdachlose.



*„Würde diese Hilfe für die Ärmsten in unserem Land wegfallen, würden sich die Lebensbedingungen deutlich verschlechtern, die Überlebenschance besonders im Winter sinken.“*

Auxilier-Kapitänin Rosi Scharf und Leutnant Gert Scharf

4 Fragen an die Heilsarmee Dresden



## Die Bedeutung des Ehrenamts

Krankenversicherung.net schreibt:

"Über 30 Millionen Menschen engagieren sich in Deutschland, helfen in Freiwilligen Feuerwehren, sichern Badeseen, leisten Erste Hilfe auf Großevents oder unterstützen Kinder beim Lesenlernen. Sie machen sich stark für andere und leisten mit ihrem unermüdlichen Tatendrang einen bedeutenden Beitrag zum Gemeinwohl. Dass jeder dritte Deutsche freiwillig Zeit in die gute Sache investiert, ist ein starkes Zeichen für eine aktive und vielfältige Zivilgesellschaft.

Dieses Engagement ist keine Selbstverständlichkeit und verdient Anerkennung. Seit 1986 findet deshalb immer am 5. Dezember der Internationale Tag des Ehrenamtes statt. In Deutschland wird an diesem Tag das Ehrenamt mit der Verleihung des Deutschen



Engagementpreises gefördert.

Der Beschluss zur Errichtung der Deutschen Stiftung für Engagement und Ehrenamt war in diesem Jahr ein weiterer wichtiger Beitrag zur Anerkennungskultur. Im Mittelpunkt der Stiftungsarbeit werden Nachwuchsgewinnung, die Entbürokratisierung der Vereinsarbeit und die Stärkung von Engagement in strukturschwachen und ländlichen Regionen stehen. Denn, wie Familienministerin Giffey vor dem Bundestag treffend festhielt:

„Engagement ist Gold wert und gleichzeitig unbezahlbar. Wir können es nicht verordnen. Wir können es nur fördern und unterstützen; denn es macht unser Land aus und hält unsere Gesellschaft zusammen.“

In Zusammenarbeit mit großen bekannten, aber auch kleineren, spannenden gemeinnützigen Organisationen und Vereinen möchten wir Engagement in all seiner Vielfalt sichtbar machen."

<https://www.krankenversicherung.net/ehrenamt#heilsarmee>

#### *4 Fragen an die Heilsarmee Dresden*



*Ist der christliche Glaube eine Grundvoraussetzung, um sich bei der Heilsarmee ehrenamtlich engagieren zu können?*

In Dresden ist es keine Grundvoraussetzung. Hilfe am Nächsten kann ganz unterschiedlich motiviert sein. Hier gilt es mit den Menschen ins Gespräch zu kommen. Doch bei manchen, die für die Heilsarmee arbeiten, springt der Funke über und sie beginnen, sich mit dem christlichen Glauben auseinanderzusetzen. So ergeben sich im täglichen Zusammenarbeiten nicht nur fachliche Berührungspunkte, sondern auch ganz persönliche Fragen.

*Wie sieht ein normaler Arbeitstag bei der Heilsarmee aus?*

Da ehrenamtliche Mitarbeiter uns ihre Zeit schenken, werden sie möglichst in Feldern eingesetzt, die ihnen selbst wichtig sind. Wir haben Mitarbeiter, die uns täglich sechs Stunden unterstützen, aber auch solche, die einmal im Monat für drei Stunden helfen.

Bei uns fängt der Tag mit einem gemeinsamen Frühstück an. Hierbei spielt der Teamgedanke eine große Rolle. Nach dem Frühstück gehen die Mitarbeiter in ihre Arbeitsbereiche, beispielweise zur Kleiderausgabe, in die

[Bitte hier klicken, um weiter zu lesen](#)



"Ehrenamt im Sozialwesen" Scrollen bis zur vierten Organisation (Heilsarmee Dresden)